



*Lautlos herabgeschwebt,
sanft niedergelassen,
nicht einen Flügelschlag verweilt,
in den Himmel entschwunden.*

Wir bedanken uns bei all denen, die unseren Vater und Opa im Leben Achtung und Zuneigung entgegen brachten.

Ihn im Tode ehrten und uns ihre Verbundenheit in vielfältige Weise bekundet haben.

Kurt Hoffmann

Wir bedanken uns bei allen Verwandten, Nachbarn und Bekannten.

Besonders bei:

- unserem Hausarzt Dr. med. Tobias Langenhan für die beste medizinische Betreuung
- bei Lena Pfotenhauer für die med. Versorgung und das Sie immer ein offenes Ohr für Opa hatte
- bei unserer Pfarrerin Frau Buchholz, für die tröstenden und einfühlsamen Worte
- bei Erika Oestreicher für die organisatorischen Erledigungen in der Kirche
- bei dem Bestattungsinstitut Christina Knoll für die schöne und würdevolle Ausgestaltung des Trauergottesdienstes und für die hilfreiche Unterstützung
- bei der Gärtnerei Ina Eyring für den wunderschönen Blumenschmuck

Renate Friedrich
Daniela, Marco und Florian
Im Namen aller Angehörigen

Simmerhaushausen, im Juni 2021